

Una mujer encuentra una moneda especial.

Lucas 15:8-10



Una mujer encuentra una moneda especial.

Lucas 15:8-10

Jesús contó una historia para ayudar a la gente a entender cómo
mucho Dios los ama.

"Había una vez una mujer que tenía 10 monedas de plata
Monedas. Estas monedas valían mucho dinero.
Los había conseguido cuando se casó.
Pero un día la mujer se dio cuenta de que uno
de sus monedas faltaba!

"¡La mujer estaba muy preocupada! Encendió una
lámpara para poder ver todo alrededor de su casa. Luego
tomó una escoba y barrió cuidadosamente el piso. Ella

miró debajo de la cama. Miró con su ropa.
Miró dentro de los frascos, tazas, platos y ollas.
¿Dónde podría estar?

"¡Finalmente, la mujer encontró la moneda! Corrió a decirles
a todos sus amigos: '¡Encontré mi moneda! ¡Encontré mi
moneda! ¡Por favor, celébralo conmigo!', llamó. Toda su

Amigos y vecinos celebraron con ella".

Jesús dijo que cuando aceptamos el amor de Dios y nos
convertimos en parte de Su familia, Dios celebra, tal como
lo hizo la mujer cuando encontró su moneda perdida.